



BONUS :
Travel Insurance
Free Wifi On Bus



AUSSIE BLUE MOUNTAIN + YARRA VALLEY 8D/6N by GARUDA INDONESIA

Melbourne, Brisbane, Gold Coast, Sydney

Departure: 27 Dec 2023

Highlight : Fitzroy Garden, Yarra Valley, Blue Mountain, Dream World, Mrs. Macquaries Chair, Sydney Opera House

DAY 01/27DEC : JAKARTA – MELBOURNE

GA 716 CGKMEL 21.15 07.35+1

Pada waktu dan tempat yang telah ditentukan, anda berkumpul di Bandara Soekarno – Hatta untuk bersama-sama berangkat menuju Melbourne, Australia. (No Meals)

DAY 02/28DEC : MELBOURNE

Pagi ini tiba di Melbourne, Anda akan kami ajak untuk orientasi seputar kota Melbourne, yang disebut juga "Garden State" karena mempunyai banyak sekali taman, baik dalam kota maupun luar kota dibanding dengan kota-kota lain di Australia. Anda akan diajak untuk mengunjungi atau melewati objek-objek wisata **SEPERTI FITZROY GARDEN, ART'S CENTRE, ROYAL EXHIBITION BUILDING, FEDERATION SQUARE, TOWN HALL & PARLIAMENT HOUSE, SHRINE OF REMEMBRANCE, ST. PATRICK'S CATHEDRAL.** Anda juga akan kami ajak untuk menikmati waktu bebas berbelanja di **QUEEN VICTORIA MARKET.** (MS/--)

Hotel : Grand Chancellor Melbourne atau setaraf

DAY 03/29DEC : MELBOURNE – YARRA VALLEY – MELBOURNE

Acara tour hari ini akan mengajak Anda untuk menaiki kereta uap bersejarah sambil menikmati pemandangan bernama **PUFFING BILLY** dari Belgrave menuju **MENZIE'S CREEK.** Kemudian mengunjungi **YARRA VALLEY CHOCOLATERIE** dan **ICE CREAMERY** untuk melihat bagaimana cara membuat cokelat dan es krim. Dan tak lupa, **YARRA VALLEY** terkenal akan perkebunan anggurnya karena itu Anda juga berkesempatan untuk Wine Tasting khas anggur Yarra Valley. Selesai tour, Anda akan diantar kembali ke kota Melbourne untuk beristirahat. (MP/MS/MM)

Hotel : Grand Chancellor Melbourne atau setaraf

DAY 04/30DEC : MELBOURNE – BRISBANE – GOLD COAST - BRISBANE DOMESTIC FLIGHT

Pagi ini anda akan melanjutkan perjalanan dengan menggunakan pesawat domestic menuju kota Brisbane dan dilanjutkan ke Gold Coast untuk mengunjungi **DREAM WORLD**, dimana Anda bisa menikmati sepenuhnya permainan mendebarkan seperti; Tower of Terror, Wape Out, Coca-Colla Imax Theatre, Giant Drop, serta melihat binatang khas negara Australia yaitu Koala dan Kangguru. Tidak lupa pula melihat pencukuran bulu domba, serta mengunjungi Tiger Island, untuk melihat macan putih. (MP BOX/--/--)

Hotel : Grand Chancellor Brisbane atau setaraf

DAY 05/31DEC : BRISBANE FREE TIME

Hari ini Anda dapat menikmati waktu bebas sehari penuh yang bisa Anda gunakan untuk berbelanja atau mengikuti Optional Tour (*Acara Tambahan) dengan mengunjungi Movie World yang merupakan studio film terbesar di Australia, dimana Anda dapat menyaksikan dari dekat teknik pembuatan film dari belakang layar, menikmati permainan seperti Road Runner, Batman Returns, Superman The Ride, dll.. (MP/--/--)

Hotel : Grand Chancellor Brisbane atau setaraf

DAY 06/01JAN : BRISBANE – SYDNEY

Dengan menggunakan pesawat domestic, meninggalkan Brisbane menuju Sydney. Setibanya, Anda akan mengikuti city tour dengan melewati/mengunjungi: **THE ROCKS, THE GAP, DOUBLE BAY, ROSE BAY, BONDI BEACH, DARLING HARBOUR, MRS MACQUARIES'S CHAIR, CIRCULAR QUAY, SYDNEY HARBOUR BRIDGE** dan **SYDNEY OPERA HOUSE.** (MP BOX/--/--)

Hotel : Mercure Sydney Central atau setaraf

DAY 07/02JAN : SYDNEY

Setelah santap pagi, Anda diajak untuk mengunjungi **BLUE MOUNTAIN** untuk melihat keindahan Three Sisters dari Echo Point Look Out. Dan Anda juga diajak untuk turun ke dasar lembahnya dengan menggunakan Scenic rail. Setelahnya, kembali menuju ke kota Sydney untuk berbelanja di **DFO HOME BUSH** dan langsung diantar ke hotel untuk beristirahat. (MP/MS/--)

Hotel : Mercure Sydney Central atau setaraf

DAY 08/03JAN : SYDNEY - JAKARTA

GA 713 SYDCGK 12.45 16.30

Hari ini, Anda diantar menuju bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Dengan demikian berakhirilah perjalanan tour anda dengan membawa kenangan indah dari Benua Australia. Terima kasih atas partisipasi anda dan sampai jumpa dalam program-program **OBAJA TOUR** yang lainnya. (MP/--/--)

NOTE : Acara tour diatas adalah sebagai panduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas, hari libur setempat dan lain-lain



GRAHA OBAJA : 021 - 8062 9898
PURI INDAH : 021 - 5830 0559
ALAM SUTERA : 021 - 3044 9222

WISMA INDOMOBIL : 021 - 856 4843
EPIWALK : 021 - 8062 9898
THAMRIN : 021 - 315 8083

CIDENG KARUNIA : 021 - 386 5346
SURABAYA : 031 - 731 5140
MEDAN : 061 - 4201 2538



Facebook : obaja tur Instagram : obajatourtravel Email : tour@obajatour.com www.obajatour.com

Harga Tour Per Orang / Dalam IDR (Minimal Keberangkatan 20 Orang Dewasa)

Dewasa Twin/ Triple Share	Anak (02 - 11 tahun)		Single Supplement	Apt Tax & Flight Ins	VISA AUSTRALIA
	Extra Bed	No Bed			
IDR 41,088K	IDR 40,088K	IDR 39,088K	IDR 9,000K	INCLUDED	IDR 2,100K*

**Harga tour dalam Rupiah (x1000) dan dapat berubah jika terjadi perbedaan kurs tukar mata uang asing*

**Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Airport Tax International & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu,*

**Deviasi (Pemisahan/Perpanjangan waktu perjalanan) akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi airlines yang bersangkutan.*

HARGA TOUR TERMASUK :	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK :
<ol style="list-style-type: none"> Tiket Penerbangan International kelas ekonomi JAKARTA-MELBOURNE // SYDNEY-JAKARTA dengan GARUDA INDONESIA Airport Tax Luar Negeri, Flight Insurance, Fuel (*Dapat berubah sewaktu-waktu) Bagasi 1 Pcs per orang dengan berat bagasi maksimal 20 Kg untuk kelas ekonomi sesuai dengan ketentuan dari airlines. Tiket Domestic kelas ekonomi MELBOURNE-BRISBANE & BRISBANE-SYDNEY. Bagasi 1 Pcs per orang dengan berat bagasi maksimal 20 Kg untuk kelas ekonomi sesuai dengan ketentuan dari airlines. Akomodasi di hotel berbintang 3* & 4* berdasarkan 1 kamar berdua (twin share), jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement. Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang, dan berupa tambahan Extra Bed/Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple sharing sama dengan harga Twin Sharing. Acara tour, transport dan makan-minum sesuai acara tour dan hanya dalam group. Tour Leader dari Obaja Tour. Asuransi Perjalanan dalam Group (Usia 3 Bulan - 69 Tahun) (<i>Medical Expenses Only</i>) dengan syarat dan ketentuan berlaku. Airport handling pada saat keberangkatan di Jakarta. 	<ol style="list-style-type: none"> Document perjalanan yang diperlukan, misalnya passport, Visa dan kelengkapan document lainnya. Visa Australia IDR 2,100K (<i>*Dapat berubah sewaktu-waktu dan belum termasuk PPN 1%</i>) Porter hotel tidak tersedia. Pengeluaran pribadi, seperti laundry, mini bar, pay tv, telephone, dll. Tipping standard untuk Tour Leader AUD 3/Hari/Orang dan Driver AUD 3/Hari/Orang. Optional Tour. Excess Baggage (<i>Kelebihan Bagasi</i>) Biaya Deviasi. Traveling Bag dari Obaja Tour. PCR Test pada saat Keberangkatan dari Jakarta, apabila diperlukan PCR Test pada saat sebelum Kepulangan dari Sydney, apabila diperlukan Apabila ada keharusan Karantina Mandiri saat di Kota tujuan ataupun di Kota asal, maka biaya yang dikeluarkan menjadi tanggung jawab peserta tour (Bukan Travel Agent ataupun Pihak Asuransi). Biaya Karantina apabila peserta terinfeksi Virus Covid-19, baik selama perjalanan ataupun setelah perjalanan berlangsung. Air Mineral selama perjalanan tour berlangsung di dalam bus. PPN 1,1%.

SYARAT & KETENTUAN TOUR :

- Minimal keberangkatan **20 Orang Dewasa / Group.**
- Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (Down Payment Non-Refundable) per peserta minimal IDR 15.000.000 ditambah Biaya Visa (jika ada). Biaya Visa tidak dapat dikembalikan walaupun Visa yang diajukan ternyata tidak disetujui oleh kedutaan.
- Pelunasan Biaya Tour wajib dilakukan selambat-lambatnya 15 hari kerja sebelum tanggal keberangkatan.
- Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, Biaya Visa dan Asuransi Perjalanan Pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
- Obaja Tour berhak melakukan penerbitann tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada Peserta yang telah melakukan deposit demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan Tour.
- Untuk permintaan perpanjangan (EXTEND) / deviasi yang sudah disetujui, maka akan dikenakan biaya sesuai dengan ketentuan pihak penerbangan (Airlines) dan tidak dapat kembali ke jadwal semula.



7. Obaja Tour tidak bertanggung jawab atas kebijakan atau keputusan yang dikeluarkan oleh pihak Kedutaan berkaitan dengan permohonan dokumen Visa, termasuk tidak terbatas dalam hal permohonan tidak dapat diterima / ditolak, tidak terpenuhinya tenggat waktu penyelesaian atas pengurusan Visa sampai dengan tanggal keberangkatan Tour, baik karena adanya penambahan permintaan persyaratan dari Kedutaan ataupun karena sebab lain yang tidak diinformasikan oleh Kedutaan, maka hal tersebut merupakan kebijakan Kedutaan terkait. Hal ini juga termasuk dalam pengajuan secara kolektif, yaitu pengajuan Visa yang dilakukan oleh rombongan group atau keluarga, Jika Visa hanya dapat diterbitkan kepada beberapa Peserta dalam group / anggota keluarga saja, sedangkan Peserta lain dalam group atau anggota keluarga lain tidak mendapatkan Visa. Obaja Tour tidak mempunyai kewenangan untuk menyetujui, menolak ataupun menunda proses pengajuan Visa. Keputusan untuk diterima atau ditolak sepenuhnya adalah otoritas dari pihak Kedutaan negara terkait.
8. Biaya Visa yang sudah dibayarkan tidak dapat dikembalikan, termasuk jika permohonan Visa tersebut ditolak oleh Kedutaan. Peserta akan dikenakan denda pembatalan dan administrasi lainnya (jika ada) sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh pihak perusahaan penerbangan, Hotel dan Penyedia Jasa lain terkait, yang akan diperhitungkan dengan pembayaran deposit yang telah dibayarkan Peserta. Obaja Tour akan melakukan usaha terbaiknya kepada Penyedia Jasa dalam hal meminimalisir nilai denda yang akan dikenakan kepada Peserta.
9. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
10. Apabila terjadi Force Majeure (kondisi di luar kemampuan Obaja Tour dan / Penyedia Jasa) atau kondisi lain yang berdampak pada keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta selama pelaksanaan Tour, maka jika terjadi perubahan / pembatalan / pengurangan / penambahan jadwal Tour, Peserta tidak dapat meminta pengembalian Biaya Tour baik sebagian / seluruhnya, menanggung kelebihan Biaya Tour jika Tour melebihi jadwal yang ditentukan yang diakibatkan kondisi Force Majeure dan kondisi yang mengganggu keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta.
11. Peserta yang melakukan pembatalan / pindah tanggal / pindah acara tour karena alasan apapun sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan dengan ketentuan sbb :
 - a. setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (Non-Refundable).
 - b. 44 - 16 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour.
 - c. 15 - 08 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour.
 - d. 07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour.
12. Peserta yang menempati 1 kamar sendiri maka wajib membayarr biaya single supplement. Untuk Peserta dewasa yang memilih 1 kamar dapat diisi oleh 3 orang, maka tempat tidur tambahan (extra bed) yang disediakan pihak hotel dapat berbeda jenis, ukuran dan kenyamanan dibandingkan tempat tidur standar yang tersedia. Beberapa hotel tertentu tidak menyediakan tempat tidur tambahan.

HH/05.07.23



GRAHA OBAJA : 021 - 8062 9898
 PURI INDAH : 021 - 5830 0559
 ALAM SUTERA : 021 - 3044 9222

WISMA INDOMOBIL : 021 - 856 4843
 EPIWALK : 021 - 8062 9898
 THAMRIN : 021 - 315 8083

CIDENG KARUNIA : 021 - 386 5346
 SURABAYA : 031 - 731 5140
 MEDAN : 061 - 4201 2538

